





## TX沿線土地区画整理事業 保留地処分は条件緩和で

**補助金削減の対応たたず**

助金が確保できるかどうか不安が残ります。保留地処分までの期間、そして国庫補助金が減額になった場合の事業財源確保をどのように行つていいのか。

まちづくり担当部長 国が発表した平成22年度の土地区画整理事業関連の概算要求額は、全国枠で今年度予算の約8割となっています。保留地処分ができるまでの間や国庫補助金が減額になった場合、計画通り事業を進めるためには、主に起債での対応となり、新たに借り入れ利息が生じることになります。

武田議員 現政府は行政刷新会議の中で、2010年度の概算要求を厳しく洗い直す作業を進める意向と伝えられおり、これまで通りの国庫補助金をもうと発トを当て、その魅力をもっと発信していくべきだと思います。東葛飾地域における観光振興における観光振興に向け、どのように取り組んでいくのか。

まちづくり担当部長 依然として不動産市況が厳しい状況にあることから、直ちに販売することは厳しい状況にあ

武田議員 現政府は行政刷新会議の中で、2010年度の概算要求を厳しく洗い直す作業を進める意向と伝えられおり、これまで通りの国庫補助金をもうと発トを当て、その魅力をもっと発信していくべきだと思います。東葛飾地域における観光振興に向け、どのように取り組んでいくのか。

武田議員 現政府は行政刷新会議の中で、2010年度の概算要求を厳しく洗い直す作業を進める意向と伝えられおり、これまで通りの国庫補助金をもうと発トを当て、その魅力をもっと発信していくべきだと思います。東葛飾地域における観光振興に向け、どのように取り組んでいくのか。

武田議員 森田知事は、同日県議会の議場で開かれた全員協議会の場で、県民の代表である県議に対し、深く謝罪しました。森田知事は、議場で「コンプライアンス意識の欠如に加え、県庁全体で長年の慣習や前例踏襲によって、組織的に不正経理が行われていたこ

議場の自席から再質問に立つ武田県議

## 東葛飾地域の観光資源PRを!

**消費者行政で市町村支援**

武田議員 消費者庁の発足を踏まえ、県はどのような取り組みをしてきたのか。

環境生活部長 消費者事務センターの設置や相談員の増員(2)相談時間の延長や相談日の午後1時から午後3時まで)が開会中の18日、森田健作知事は、県当局が進めていた不正経理の追加調査結果を発表しました。それによると、新たに約7億円の不正経理が発見され、不正の総額は約36億6千万円に上ることが明らかになりました。

一方、県は消費者相談等の中核的機能を果たすために、市町村の相談業務の技術支援や相談員の養成に取り組んできましたところです。

武田議員 千葉県消費者行政活性化基金をどのように活用していくのか。

森田知事ら県執行部は、同日県議会の議場で開かれた全員協議会の場で、県民の代表である県議に対し、深く謝罪しました。森田知事は、議場で「コンプライアンス意識の欠如に加え、県庁全体で長年の慣習や前例踏襲によって、組織的に不正経理が行われていたこ

このような東葛飾地域の魅力を広く知つてもらうようキャンペーンなどを通じて情報発信しています。

来年1月からの早春の観光キャンペーンでは、「ちばのふるさと満喫フェア」を、流山、野田、松戸の3市で開催します。

この地域の魅力をたくさん的人に知つてもらいたいと思ってます。

この決定により、堂本暁子前知事には1千万円の返還金が求められるほか、OBや現職職員が返還を迫られることになりました。